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VERBALE 1° RIUNIONEVERBALE 1° RIUNIONEVERBALE 1° RIUNIONEVERBALE 1° RIUNIONE    

 CONSIGLIO DI ZONA MILANO MARITTIMA CONSIGLIO DI ZONA MILANO MARITTIMA CONSIGLIO DI ZONA MILANO MARITTIMA CONSIGLIO DI ZONA MILANO MARITTIMA    –––– DI VITTORIO DI VITTORIO DI VITTORIO DI VITTORIO    

27/03/201827/03/201827/03/201827/03/2018     

L’anno 2018 il giorno 27 Marzo alle ore 20,30 circa nei locali privati messi a disposizione della 

Presidente del Consiglio di Zona, Barbara Bellettini, si riunisce, nella sua prima seduta ordinaria, il 

neo eletto Consiglio di Zona di Milano Marittima- di Vittorio.  

Sono presenti:  

- BARBARA BELLETTINI, PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI ZON A; 

- Gianluca Serafini, Sabina Penso, Enea Puntiroli e Gattamorta Aurelio eletti quali consiglieri 

del C.d.Z. alle elezioni del 4 Marzo 2018;  

- Enrico Medri, Francesca Luccarini e Filippo Bazzocchi, consiglieri non eletti. 

- Mattia Mazzanti (arrivato alle ore 21,30 e andato via alle ore 22,40 circa) consigliere non 

eletto.  

Dopo un breve confronto, come da Regolamento, si procede alla nomina, da parte del Presidente, 

del VICE PRESIDENTE  e del TESORIERE, individuati rispettivamente nelle persone di 

SABINA PENSO e GIANLUCA SERAFINI,  che accettano l’incarico.     

Il Presidente da lettura dei punti dell’Ordine del Giorno che viene qui riportato:   

1) Scelta sede del Consiglio di Zona di Milano Marittima; 

2) Comunicazione al Comune dei partecipanti al Corso di Formazione del 5, 12 e 19 Aprile 

2018; 

3) Delibera 27/12/2016 riguardante abbattimento alberi nel quartiere Milano Marittima e nel 

territorio cervese;   

4) Temi di importanza per il Consiglio di Zona;  

5) Varie ed eventuali. 

Il Presidente da inizio ai lavori di discussione ed in merito al 1° punto, si decide, per il 

momento, di individuare come luogo per le riunioni pubbliche con i cittadini del quartiere la Scuola 

G. Mazzini di Milano Marittima, posta in Via Jelenia Gora 2/R, mentre per le riunioni del Consiglio 

in forma ristretta (consiglieri e collaboratori volontari), il Presidente e il Tesoriere mettono a 

disposizione loro spazi privati. I membri del Consiglio e i collaboratori, approvano all’unanimità.  
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Circa il punto 2° dell’O.d.G. le persone interessate a partecipare alla Formazione offerta dal 

Comune di Cervia nelle date del 5, 12 e 19 Aprile 2018 sono 8 (  Barbara Bellettini, Gianluca 

Serafini, Sabina Penso, Enea Puntiroli, Gattamorta Aurelio, Enrico Medri, Francesca Luccarini e 

Filippo Bazzocchi); il Presidente comunicherà, come richiesto dal Comune di Cervia, nei prossimi 

giorni il numero dei partecipanti. 

Circa il punto 3° dell’O.d.G. il Tesoriere, Gianluca Serafini, riferisce di una mail arrivata nei 

giorni scorsi ai componenti del Consiglio di Zona da parte dell’Assessore Gardelli del Comune di 

Cervia sia di informazioni pervenute da articoli di stampa sul programma annuale di abbattimento 

delle alberature stradali nel nostro comune: circa 1.300 piante verranno abbattute nei prossimi 10 

anni per una spesa di circa 650.000 Euro. Tra le vie interessate all’abbattimento risulta Via Ghiberti 

(previsto abbattimenti di n. 48 pini, cioè la totalità della Via). L’abbattimento dovrebbe riguardare 

solo le piante malate, quelle vecchie o che danneggiano marciapiedi o recinzioni private. Serafini 

spiega di essersi recato in Via Ghiberti (unitamente ad un tecnico agrario) per verificare se le piante 

avessero le caratteristiche indicate dal Comune per l’abbattimento; ha constatato che solo 13 piante 

potrebbero essere da abbattere per motivi vari e non necessariamente perche malate. Il resto dei pini 

risultano tutti sani. A questo punto ci si chiede il motivo di un tale drastico abbattimento. Tutti i 

componenti del Consiglio di zona e i collaboratori sono concordi nel chiedere chiarimenti urgenti 

all’Amministrazione Comunale mediante un incontro con i responsabili a cui provvederà il 

Presidente inviando una richiesta formale e di cui ci darà riscontro il prima possibile.            

Circa il punto 4° dell’O.d.G., dopo uno scambio di opinioni tra i partecipanti si individuano, al 

momento, alcuni temi generali, non esaustivi, che potrebbero avere un interesse collettivo per il 

quartiere Milano Marittima e che potrebbero essere sottoposti al vaglio della collettività in una 

prima riunione pubblica:  

A) viabilità e collegamenti stradali da e per Cervia (scarsa presenza di segnaletica da Cervia a 

Milano Marittima e collegamenti troppo lunghi causa viabilità a senso unico nelle arterie di 

collegamento principali);  

B) Manutenzione stradale, marciapiedi, infrastrutture, illuminazione pubblica, raccolta rifiuti  

(priorità alla manutenzione delle vie passanti, maggiore cura nei parchi gioco pubblici, accensione 

illuminazione pubblica ritardata in alcune zone forse per risparmio energetico) ; 
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C) Pini e verde pubblico (salvaguardia del verde, necessaria maggiore pulizia delle piante, 

mancanza di programmazione per il verde,  

D) Parcheggi (necessari nuovi spazi di parcheggio per le auto per l’imminente stagione estiva, 

dubbi sull’efficacia del bus navetta da e per il parcheggio scambiatore dell’area “ex Tiro a Volo”, 

possibilità di predisporre “Zone 30” nelle traverse più larghe – 2°, 4° ,6° e 8° Traversa,  possibilità 

di organizzare parcheggi “a spina di pesce” alla 1° Traversa, possibile realizzazione di circa 150 

posti auto nell’area “Ex Garage Europa”, realizzazione di circa 100/120 posti auto nella zona Stadio 

Todoli, eventuale realizzazione di posti auto in fondo alle prime 5/6 Traverse a ridosso della 

pineta).          

      Circa il punto 5°, Enea Puntiroli comunica di avere aperto una pagina Facebook del 

Consiglio di Zona Milano Marittima e Barbara Bellettini precisa che il Comune di Cervia le ha 

fornito un indirizzo di posta elettronica del Consiglio di Zona di cui si occuperà personalmente 

previa informativa ai consiglieri circa i contenuti delle risposte da inviare (che dovranno essere 

preventivamente concordate tra i 5 consiglieri).  

Enea Puntiroli e Gianluca Serafini si sono informati, in maniera informale, presso il Comune di 

Cervia (responsabile Ufficio Stampa, dott. Foschi), se è possibile inviare, oltre che ai Consiglieri 

eletti anche ai collaboratori volontari, la Rassegna Stampa del Comune; il responsabile farà sapere 

nei prossimi giorni.      

*** *** *** *** 

Esauriti ed approvati tutti gli argomenti di discussione dell’odierno Ordine del Giorno, non 

essendovi altro da aggiungere e/o deliberare, la seduta viene tolta alle ore 23,15 circa, previa 

comunicazione della prossima riunione del Consiglio di Zona che si terrà il giorno MARTEDI’ 10 

APRILE 2018 alle ore 20,30 con O.d.G. e sede da comunicarsi a cura del Presidente. 

                                                                 Il Presidente 

                 

  

        

                                          
 


